

少し雲がかかっていましたが今年中秋の名月を愛でることができ、一層秋の深まりを感じる季節となりました。

子どもたちも入園・進級から半年が経ち、それぞれの年齢に応じた育ちの成熟期を迎えます。特に5歳児は就学を控え、小学校とのスムーズな接続に向けての保育も求められています。しかし、新型コロナウイルス感染症が終息せず、昨年に引き続き、行事や保育活動を縮小・中止せざるを得ず、子ども達が互いに刺激しあい、集団の中で育ちあう経験の機会が少なくなることを危惧しております。そのような中でも、各クラスそれぞれの目標を遊びや生活の中に取り入れ、個々の子どもたちの育ちや学びを支えるか工夫しております。身のまわりのことだけでなく、言葉の発達や自主性、人と関わる力などが培われるよう、保育を進めていきたいと思ひます。

ふたば保育園では例年通り3、4、5歳児を中心に、体育まつり、皿倉登山マラソン大会を計画していますが、子どもの安全を第一に考え、職員間で知恵を出し合い柔軟で前向きな対応を模索しております。豊かな自然に触れ親しみ身近な事象への関心が高まり、豊かな感性や表現力へと繋がっていきけるよう、次の目標に向かって進んでいます。

緊急事態宣言期間中、保護者の方々には家庭保育のご協力を頂き、心からお礼申し上げます。収束まで長期化すると予測されています。これからも子どもの命と健康を守るために、引き続き新型コロナウイルス感染予防に努め、保護者の皆様と手を携えて取り組んでいきたいと思ひますので、今後ご理解とご協力をお願いいたします。

10月の 園だより

令和3年
9月30日(木)発行

～ 今月の行事 ～

- 4日(月) リトミック
- 7日(木) 避難訓練
- 8日(金) 体育まつり開会式(2歳児クラス～)
金比羅登山(3・4・5歳児)
- 11・12日(月・火) 身体測定
- 12日(火)～15日(金) 競技大会(3・4・5歳児)
- 22日(金) 皿倉登山予定(3・4・5歳児)
※皿倉山は現在、登山道が一部通行止めの為
状況をみています。
- 25日(月) つどいの会
- 29日(金) マラソン大会(3・4・5歳児)
体育まつり閉会式(2歳児クラス～)

コラム

近年世界的に幼児教育の大切さが強調されるようになってきています。そこでは、乳幼児期における、社会情動的スキル(具体的には別の機会にお知らせします)の重要性がこれまで以上に言われています。これらの点を踏まえて、平成29年3月31日に保育所保育指針、幼稚園教育要領、幼保連携型認定こども園教育・保育要領が改訂されました。改定の主要なねらいは、0、1、2歳児の保育の一層の充実を踏まえて3歳以上児については、子どもたちが所属している場所に関わらず、その教育のねらいと内容を共通の規定としていることです。保育園(法律上は保育所といいます)は、告示された保育所保育指針にある保育の基本的事項に基づき、子どもたちの健康や安全を確保しつつ子どもの一日の生活や発達過程を見通し保育を実施しています。保育園の役割を含めて、以降の園だよりでお知らせします。

おたんじょうびおめでとう

今月は5人のお友だちが、お誕生日を迎えます。
お母さんは、いろんな虫の声を聴きながら元気に産まれてきたことを家族みんな喜んでことでしょう。

